## Suman 508 aspirantes para ser consejeros electorales

## **FERNANDO MERINO**

El Sol de México

CDMX. El Comité Técnico de Evaluación informó que 508 personas presentaron el examen de conocimientos de la segunda etapa de la convocatoria de selección de tres consejerías y la presidencia del Instituto Nacional Electoral (INE) y que 23 aspirantes que no se presentaron a la prueba.

En un comunicado de prensa, el Comité detalló que los resultados estarán disponibles para consulta hoy y el 10 de marzo se publicará la lista definitiva, luego de que sesione el mismo día a las IE00 horas.

Desde las 9:00 horas se abrió el registro para los aspirantes y poco a poco se fueron llenando los curules del salón de sesiones de San Lázaro que sirvieron como pupitres para la aplicación de la prueba que arrancó a las Il·00 horas en punto y en la que se prohibió el acceso con dispositivos móviles o mochilas.

"Viene de todo, es un examen de verdad de muchas áreas, de muchas partes, que tiene una gama inmensa de posibilidades, no nada más son las leyes", indicó la magistrada Gabriela Villafuerte.

Las personas que estén inconformes con el resultado podrán inconformarse por escrito con el Comité el 9 de marzo.

Los resultados para ser consejero electoral estarán disponibles para consulta hoy y el 10 de marzo se publicará la lista definitiva